

Février 2017



Chers amis,

Pendant des années, j'ai accompagné de nombreux couples en quête de conseils et de prière pour leur mariage et leur famille. J'ai vu que les mariages peuvent passer par de nombreuses difficultés et que de simples paroles d'encouragement peuvent être comme une eau fraîche sur une terre desséchée.

Alors que nous avançons dans notre transition de Femmes d'Espoir de TWR, remarquez que le nouveau logo montre comment nos cœurs sont connectés entre eux et avec Dieu. Dans Ezechiel 36 :26, nous entendons le prophète nous dire que Dieu remplacera notre cœur de pierre par un cœur de chair.

Dans le mariage, il peut arriver que nous ayons comme un cœur de pierre les uns envers les autres. Un bon mariage nécessite du temps et de l'attention. Il existe une bataille autour de votre mariage qui n'est pas de ce monde. Souvent, lorsque nous sommes confrontés à des difficultés de couple, nous commençons à considérer l'autre comme un ennemi. Cependant, il y a un ennemi véritable, et il ne s'agit pas de votre conjoint ni de vos enfants.

Soyez encouragés aujourd'hui en sachant que vous n'êtes pas les seuls qui soient confrontés à ce défi dans votre couple.

Soyez encouragés en réalisant que Dieu sait ce que vous traversez et qu'Il est présent pour vous aider.

Les circonstances ne sont pas faciles, mais Dieu n'est jamais trop loin pour être votre refuge et vous aider dans les temps difficiles où vous avez besoin de Lui. (Psaume 64 :1)

N'abandonnez pas le combat pour préserver votre mariage. Continuez à prier avec d'autres femmes et apportez à Dieu les défis et les difficultés de votre mariage. Donnez à Dieu votre douleur et votre colère, votre amertume et votre manque de pardon. Croyez que Dieu vous aime et qu'il voit les difficultés par lesquelles vous passez. Prenez courage et partagez à votre groupe de prière les défis auxquels vous êtes confrontés. Donnez-les à Dieu dans la prière en croyant qu'Il entend nos prières et qu'Il est proche de ceux qui ont le cœur brisé (Psaume 34 :18). Avancez librement, libérés de l'amertume et de la colère, et laissez Dieu prendre le contrôle de votre mariage et de votre famille.

Nous pouvons persévérer dans la prière. Nous pouvons nous soutenir les uns les autres à garder les bras levés vers Dieu pour prier pour notre mariage et notre famille, confiants que nous servons un Dieu qui désire apporter la gloire de Son nom dans notre mariage et notre famille afin que d'autres viennent à connaître Jésus.

N'abandonnez pas ! Gardez les yeux fixés sur Jésus ; Il est avec vous et pour votre mariage. Je prie cela pour vous aujourd'hui !

En Lui nos cœurs se réjouissent,

Peggy Banks  
Directrice du ministère international  
TWR Femmes d'Espoir/ Projet Hannah